



5 Pièces

92 m²

Réf. PP7-515

1 850 000 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IX - Situé à proximité immédiate des commerces de la rue des Martyrs et de la place des Abbesses, au 5ème étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien de bon standing achevé en 1890, un superbe appartement de 92,62m² (89,63m² loi Carrez) donnant sur un beau jardin privé au calme absolu et sans aucun vis à vis. Il se compose d'une entrée avec dressing, d'un grand double séjour avec un beau salon bénéficiant d'un grand balcon filant offrant une vue incroyable sur la Basilique du Sacré Coeur et d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte équipée et aménagée, deux belles chambres dont une ...

Paris IX - Located in the heart of Paris, just moments from the shops of Rue des Martyrs and Place des Abbesses, on the 5th floor with elevator access of a beautiful high-end period building completed in 1890, this stunning 92.62 sqm apartment (89.63 sqm Carrez law) overlooks a lovely private garden, offering absolute peace and quiet with no overlooking neighbors. The property comprises an entrance hall with built-in dressing, a spacious double living room featuring a beautiful lounge area opening onto a large continuous balcony with breathtaking views of the Sacré-Cœur Basilica, a dining ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

